

Umzug in neuen Stadtteil

Sparkasse feiert Eröffnung ihrer Filiale im Hanseviertel

Lüneburg. Die Sparkasse Lüneburg hat ihre neue Filiale im Hanseviertel eröffnet. Filialleiter Sven Otto Niebuhr und sein Team – vier Kundenberater und zwei Serviceberaterinnen – sind nun an der Tartuer Straße/Ecke Lübecker Straße für die Kunden da. Wie berichtet, hatte das Geldinstitut seinen bisherigen Standort an der Bleckeder Landstraße aufgegeben.

In der 236 Quadratmeter großen Filiale gibt es neben den bewährten Dienstleistungen auch neue Angebote. Die Kunden kön-

nen kostenfreies WLAN nutzen und sich mit ihren Smartphones ins Internet einloggen. Darüber hinaus kann auch eine Beratung per Tablet angeboten werden. Neben den technischen Neuerungen zeichne sich die Filiale durch komplette Barrierefreiheit aus, vermeldet das Geldinstitut.

Die Lage des neuen Standortes im Hanseviertel sei ideal, denn im selben Gebäude befindet sich eine Bäckereifiliale, zudem sind ab Sommer 2017 ein Supermarkt und ein Biomarkt nur einen Steinwurf entfernt. lz



Die Neueröffnung der Filiale feiern (v.l.) Frank Lorenz von der Lorenz Gruppe als Bauherr und Vermieter, Filialleiter Sven Otto Niebuhr, Sparkassenvorstand Thomas Piehl und Per Carsten Meyer vom Bauunternehmen Willi Meyer. Foto: nh